

**Euch „Störchen“ bleibt gar keine Frist,
weil heute nun mal Fastnacht ist.
Den Schlüssel bringt Ihr mir zurück,
für mich als Chef, ein großes Glück.**

**Corona schränkt uns leider ein,
kein Publikum für den Verein.
Auch heute nur ein kleiner Kreis,
es geht nicht anders, wie man weiß.**

**Kein großer Bahnhof, wie wir's kennen,
man soll sich leider räumlich trennen.
Trotz allem sind wir froh und heiter.
Das Leben geht ja schließlich weiter.**

**Es ist sehr schön Euch zu empfangen,
auch ohne Küsschen auf die Wangen.
Wir halten Abstand, sind bedacht.
Heut' wird trotzdem viel gelacht.**

**Der Rathausschlüssel wieder da,
es klappt auch im Corona-Jahr.
An Euch zurück geht heut' die Fahne.
Das ist doch aller erste Sahne.**

**Ich freue mich auf's nächste Jahr.
Dann sind wir alle wieder da.
Und hoffentlich in großer Zahl,
Walldorf helau bis nächstes Mal.**